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ПЕТЛЕВЫЕ СТЫКИ СТЕРЖНЕВОЙ АРМАТУРЫ.  

ИСТОРИЯ РАЗВИТИЯ, ПРОБЛЕМЫ И АКТУАЛЬНОСТЬ 
 

Аннотация. Соединение стержневой арматуры железобетонных конструкций загибом 

арматуры в «петли» с образованием ядра стыка было разработано в начале прошлого века, 

однако активного применение так и не нашло, ввиду сложности работы и отсутствию 

методик расчета. 

В статье представлен обзор истории создания, практического применения, 

отечественных и зарубежных научных исследований петлевых стыков арматуры в 

железобетонных конструкциях. В статье описаны преимущества и недостатки таких 

соединений, дана краткая информация об основных параметрах стыков и принцип работы. 

Представлены предложения по направлениям дальнейшего изучения работы петлевых стыков 
стержневой арматуры, поставлены цели для натурных и численных экспериментальных 

исследований, направленные на разработку методик расчета и конструирования петлевых 

стыков с целью их дальнейшего более широкого внедрения их в строительную практику. 
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THE LOOP JOINS OF REBARS.  

DEVELOPMENT HISTORY, PROBLEMS AND RELEVANCE 
 

Abstract. The connection of rebar of concrete structures by looping rebars with the formation 

of the joint core was developed at the beginning of the last century, but it has not been actively used due 

to the complexity of the work and the lack of calculation methods. 

The article presents a review of the history of the creation, practical application, national and 

foreign scientific research of the loop joints of rebar in concrete structures. The article describes 

advantages and disadvantages of such joints, gives brief information about the main parameters of the 

joints and the principle of operation. Suggestions for the directions of further study of the looped joints 

of reinforcing bars operation are presented, the goals for full-scale and numerical experimental 

research aimed at the development of calculation and design methods of looped joints for their further 

wider introduction into the construction practice are set. 
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